

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Des

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 19-9-2012 16:55:34

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Desnudos, con Collares de Esmeraldas en el cuello, con Hoces de Labrador en las Manos, entre Estatuas y Bustos de Cristal Verde de Emperadores Romanos, en un Salón Decorado con Grandes Cuadros de Muchachas Desnudas.

Delicados púberes exquisitos florecen con exóticas dagas.
Enseñan sus culitos respingones y sus pollas sin hueso
Frente a Heliogábalos béticos que imploran iracundos
El roce de unos labios sensuales y frescos.

Llevan los niños hoces comunistas de acero negrísimo
Ferozes y afiladas como sus pupilas azules,
Quisieran cortar trigales las fabulosas cuchillas
Como los grandes falos penetrar mil vaginas.

Un arcángel maravilloso, narciso delicado,
Acaricia con una hoz el ojo de un Marco Aurelio,
Quisiera arrancarle el ojo al bético César
O dejarle en la cara una cicatriz eterna.

Chillan los Calígulas verdes en sus cárceles de vidrio perfumado,
Los Nerones Guadalquivéricos gritan endemoniados
En sus prisiones de malaquita encerrados para siempre.

Y los niños de ojos azules con sus espléndidas gemas
Son observados por las muchachas de los cuadros
En sus presidios pictóricos de una sola dimensión.

Las bolcheviques herramientas se deslizan suaves
En los ojos de cristal verde de las hieráticas estatuas.

Las muchachas desnudas son como rosas de seda.

.....

Francisco Antonio Ruiz Caballero.